
关于免费午餐稽查报告存在问题的 

整改方案 

  

近日免午稽查人员到我校进行食堂工作检查，使我校及时发现食堂管

理工作当中存在的严重问题，对检查出来的问题及时地进行整改，进一步

完善了食堂安全卫生制度，取得了较好的效果，现将食堂安全卫生整改工

作汇报如下： 

一、存在问题： 

1、原始凭证的采购人和验收人的签字笔迹相似度较高，存在代签可能。 

2、出入库登记无经手人和审核人签字确认信息。 

3、餐前主动进行洗手的学生人数较少。 

4、餐厅集中就餐的部分学生有喧哗情况，秩序一般。 

5、餐桌上有较多的浪费饭菜情况。 

针对稽查发现存在的问题，我校对此高度重视，及时进行整改。 

二、整改措施 

对于问题第一条采购人和验收人笔迹相似问题，我校采购人和验收人

确实为两人签字，没有存在代签情况。对于问题第三条餐前洗手学生人数

较少问题，我校教学楼前有一排水龙头，大部分学生就餐前已在教学楼前

洗手，因此在餐厅洗手人数较少。 

以下是对于其它问题的整改措施。 

1、关于出入库无经手人和审核人签字问题，学校已责令相关人员建立

完整的出入库登记记录和现金流水账。 

2、关于就餐秩序和浪费饭菜问题，学校已于星期一升旗时对学生进行

文明就餐教育，升旗结束后各班班主任也对各班学生进行教育，教育学生

文明就餐，不得大声喧哗，不得浪费饭菜，保持良好的就餐习惯。另外，



中午就餐时学校也安排值班老师察看监督学生不得浪费，督促学生保持良

好的就餐行为习惯。 

总之,非常感谢免费午餐的工作人员,你们指出的这些问题我们将认真

整改,欢迎你们继续来岳楼小学指导工作。 

  

驿城区胡庙乡岳楼小学 

2019 年 3 月 18 日 

 


